

ゆりのきっ子

松小シンボルツリー
ゆりのき

RA 宇城市立松橋小学校
学校だより 3月号
文責：西島 研一

一年も終わり

今年度も終わりを迎えようとしています。昨年度から引き続き、コロナウイルス感染症に振り回された一年間でした。まだまだ、終息が見えません。引き続き、感染症対策をよろしくお願ひします。4月8日の始業式からスタートして、来賓無しの入学式、人数を制限しての授業参観・学級懇談会、集会は、全てオンラインで実施しました。ボランティア読み聞かせも当初は、オンラインで行っていました。5年生の集団宿泊教室、6年生の修学旅行も無事、終わることができました。夏の水泳学習も何とか実施できました。夏休みには、オリンピック・パラリンピックが無観客で開かれました。昨年度は、中止にした社会見学旅行も延期はあったものの無事、実施できました。運動会では、6年生がしっかり、下級生を引っ張り、素晴らしい運動会になりました。ICT関連では、タブレットが導入され、授業でも活用しています。これから、さらに活用できるよう考慮していきます。コロナ禍で多くの制限をせざるを得ない状況でしたが、そのなかでできる事を取捨選択、アイデアを出しながら過ごした、学び多い一年だったと振り返ります。それもひとえに、保護者の方々のご協力・ご理解があったおかげです。一年間、ありがとうございました。

体育委員会の提案で、大縄大会が開かれました。2年生以上は、8の字跳びを制限時間内に数多く跳ぶことで優勝が決まります。1年生は6年生に手伝ってもらい、楽しみました。



くまもとICTコンテストでの優秀賞受賞！保健委員会で作成した「元気・アップ・ラップ」は、軽快なリズムに乗せて、健康の大切さを伝えてくれています。松小HPをご覧ください。

